



PERÚ

Ministerio de Justicia
y Derechos Humanos



Konrad
Adenauer
Stiftung



CONFERENCIA INTERNACIONAL A PROPÓSITO DE LA PRESENTACIÓN DE LA PLATAFORMA ANTICORRUPCIÓN

“Mecanismos y lucha contra la corrupción desde la sociedad y el Estado”

Martes, 8 de agosto de 2017

Auditorio del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos
Calle Scipión Llona 350, San Isidro, Lima

PROGRAMA

- 17.30 h** **Registro de Participantes**
- 18.30 h** **Palabras de Bienvenida e Inauguración**
María Soledad Pérez Tello, Ministra de Justicia y Derechos Humanos de la República del Perú
Sebastian Grundberger, Representante de la Fundación Konrad Adenauer en el Perú
Duberlí Rodríguez Tineo, Presidente del Poder Judicial de Perú (*)
- 18.50 h** **Conferencia Internacional**
“Los mecanismos contra la corrupción en Alemania”
Roland Theis, Viceministro de Justicia y Asuntos Europeos del Estado Federado de Sarre en la República Federal de Alemania
- 19.10 h** **“Experiencias en la lucha contra la corrupción en el Perú” a propósito de la presentación de la Plataforma Anticorrupción**
Eduardo Vega Luna, Ex Defensor del Pueblo, Director del Instituto de Ética y Desarrollo de la Universidad Antonio Ruiz de Montoya
- 19.40 h** **Preguntas del Público**
Moderación: Jenny Vento Curi, Directora del Centro de Estudios en Justicia y Derechos Humanos del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la República del Perú
- 20.10 h** **Palabras de Clausura**
Edgar Carpio Marcos, Viceministro de Justicia de la República del Perú
- 20.15 h** **Acto Cultural**